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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Verwaltungsausschusses 

Donnerstag, 09.05.2019, 16:00 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Annahme von Zuwendungen und Sponsoringleistungen 

Vorlage: 054/2019 

 

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 9 Ja-Stimmen): 

 

1. Die vorstehenden Zuwendungen/ Sponsoringleistungen werden an-

genommen.  

2. Die Zuwendungen und Sponsoringleistungen sind gemäß dem an-

gegebenen Zweck zu verwenden. 

3. Die Stadtkasse wird mit der Ausstellung der Zuwendungsbescheini-

gungen beauftragt. 

 

zu 2 Jahresbericht Stadtbücherei 2018 

Vorlage: 061/2019 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 

 

zu 3 Jahresbericht Spectrum 2018 

Vorlage: 068/2019 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 

 

zu 4 Wirtschaftsplan des Eigenbetriebs "Wohnungsbau Tettnang" für das Wirt-

schaftsjahr 2019 

Vorlage: 002/2019 

 

Es erfolgte keine Beschlussfassung. 

 

zu 5 Mitteilungen und Anfragen 

 

Es gab keine Mitteilungen der Verwaltung. 

 

Anfragen aus dem Gremium: 

 

• Fehler im Pressebericht zur Sporthalle: 

Im Pressebericht der Schwäbischen Zeitung vom 4. Mai 2019 stehe, dass 

die neue Sporthalle als Kombination aus Dreifeldhalle und Einfeldhalle 

gebaut werde mit einer Option für eine Fünffeldhalle. Dies sei jedoch 

falsch, da die Option für eine Fünffeldhalle vom Gemeinderat mehrheit-

lich abgelehnt worden sei. Außerdem sei dem Bericht zu entnehmen, 
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dass Vereine und Schulen einen Bedarf von insgesamt 7,34 Hallenteilen 

hätten. Diese Information sei nicht korrekt, da von diesem Bedarf die be-

stehenden Hallenteile noch abgezogen werden müssen und somit ein 

Fehlbedarf von 3,34 Hallenteilen bestehe mit einer Prognose für 4,72 Hal-

lenteile. Da das Thema Sporthalle sehr heikel sei, wird um eine Richtigstel-

lung gebeten. 

 

Man werde den Kontakt mit der Schwäbischen Zeitung suchen, so die 

Verwaltung. 

 

 

• Diskussionsrunde zur Kommunalwahl an der Leistungsschau 

Die Fraktionen seien von der Schwäbischen Zeitung kontaktiert worden, 

bzgl. einer Diskussionsrunde zur Kommunalwahl während der Leistungs-

schau. Dieser Termin sei jedoch sehr unglücklich. Von den Firmen und 

Handwerkern werde an der Leistungsschau erwartet, dass sie ihren Be-

trieb dort präsentieren. Da viele Gemeinderatsmitglieder in den Tettnan-

ger Firmen bzw. als Handwerker arbeiten, können diese nicht gleichzeitig 

an der Diskussionsrunde teilnehmen. Die Idee einer Diskussionsrunde sei 

prinzipiell gut, jedoch nicht in Kombination mit der Leistungsschau. Des-

halb wird die Verwaltung gebeten, mit der Schwäbischen Zeitung Kon-

takt aufzunehmen.  

 

Die Verwaltung stimmt dem zu, die Kombination sei unglücklich. Auch 

wenn man bedenkt, dass die Stadt Parteistände an der Leistungsschau 

untersagt habe. Man werde den Kontakt mit der Schwäbischen Zeitung 

suchen.  

 

 

• Zuschuss Freibad Obereisenbach   

Es wird gefragt, ob es bereits öffentlich gemacht worden sei, dass man 

keinen Zuschuss für die Sanierung des Freibades Obereisenbach be-

kommen werde. Oder ob man darüber überhaupt öffentlich sprechen 

dürfe. 

 

Man dürfe dies natürlich öffentlich sagen, man bekomme definitiv keinen 

Zuschuss, so die Verwaltung. Man werde eine entsprechende Mitteilung 

vorbereiten.  

 

 

• Häufung von überplanmäßigen Ausgaben 

In letzter Zeit komme es verstärkt zu überplanmäßigen Ausgaben. Zur bes-

seren Nachvollziehbarkeit und Transparenz wäre es hilfreich, wenn in den 

Ergebnisprotokollen vermerkt wäre, bei welcher Haushaltsstelle die über-

planmäßige Ausgabe anfällt. 

 

Man werde es intern besprechen, wie man damit umgeht, so die Verwal-

tung. 
 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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